

Vecinos roqueperenses decoraron el gran árbol navideño del predio del ferrocarril

Escrito por Administrador

Miércoles, 09 de Diciembre de 2020 00:00

{besps}cultura09122020|width=215|height=323{/besps}

Ayer martes 8 de diciembre, vecinos roqueperenses participaron de una nueva tradición colectiva decorando el árbol de navidad armado en el predio del ferrocarril. Cada una de las personas colocaron una cinta de color proporcionada en el lugar y pidieron un deseo, respetando las distancias y utilizando tapaboca.